

令和2年度 葛尾村立葛尾小学校だより



きずな

令和3年2月19日 NO.32

葛尾小学校長 伊藤 恒明

重点目標 Let's try! 自分を信じて レベルアップ!!

<https://www.katsurao.org/site/es>

学校に世界がやってくる!

2月16日(火) 3・4年生の外国語活動の時間に、早稲田大学国際教養学部の学生とオンラインで交流しました。今回、交流させていただいた2名の学生は「セカクル」という早稲田大学の学生が作っている団体に所属している方々でした。

「セカクル」とは、「あなたの学校に世界がやってくる」からネーミングされた団体で、メンバーも多種多様なバックグラウンドを持っており、

- 地域コミュニティで活躍するグローバル人材を育てること
- 国際的な視野と英語学習に対するモチベーションを高めること
- 多様性を受け入れるオープンコミュニケーション

をコンセプトとして、色々なプロジェクトを作り上げてきているとのことでした。

3・4年生の児童は、最初はとても緊張していましたが、徐々に緊張がほぐれ、学生が考えたプログラムを楽しんでいました。

今回はオンラインでしたが、このように様々な世代の人たちとの交流は、子どもたちの視野を広げ、社会性を育てていく上で大切だと思っています。今後も様々な交流を通じた学びを推進していきたいと思います。

早稲田大学のセカクルの皆さん、ありがとうございました。今後も、お世話になりたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。



来年度の新生を迎えて

2月16日（火）、葛尾幼稚園から来年度入学する園児を向かえて、小学校生活の一部を体験してもらいました。今回は、1・2年生の児童が中心となって、校舎の案内をしたり、一緒に授業を体験したりしました。また、給食の時間や休み時間も一緒に過ごし、短い時間ではありましたが、小学校の様々な雰囲気を感じてもらいました。小学校の生活を体験した桃子さんは、入学するのを楽しみにしているようでした。

今回、来年度の新生を迎えるにあたり一生懸命準備をした1・2年生は、少しお兄さん、お姉さんになったようです。小学校の児童・教職員一同、入学をとても楽しみに待っています!!



ざぶん賞受賞作品の発表

2月19（金）のしみちゃんタイムでは、先日、全国表彰の【ざぶん環境賞】を受賞した3年生と福島県表彰の【葛尾村教育長賞】を受賞した6年生の表彰および作品の発表を行いました。下の写真にあるように、立派な賞状とイラスト入りの作品、そして作品が掲載された冊子をいただてきました。

なお、二人の作品は次号で紹介いたします。お楽しみに！

